

Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos.
Examen Periódico Universal (EPU) del Consejo de Derechos Humanos (CODEHU)
de ONU: CUBA, Febrero 2009.

1-SOCIEDAD DE ESCRITORES DE CHILE

2CUBA

3-Sesión del Examen Periódico Universal (EPU) en que serán consideradas las opiniones enviadas: febrero de 2009.

4-La Sociedad de Escritores de Chile, con sede en Santiago de Chile, calle Almirante Simpson 7, Santiago, entidad de más de 75 años de existencia, reconocida por el estado chileno como la más representativa de los escritores chilenos, y en tal calidad integrante del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, organismo integrante del Consejo Nacional de la Cultura que preside el Ministerio de Cultura de Chile, ante el Examen a que será sometida la República de Cuba por el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas, declara su pleno reconocimiento y respeto por las políticas del Estado y Gobierno cubanos en materia de Derechos Humanos, de los que son una muestra sobresaliente su preocupación por la cultura, manifiesta, entre otras formas, por su servicio a la identidad de los pueblos de América Latina mediante sus políticas expresadas, entre otras sobresalientes manifestaciones, por la destacadísima labor que cumple Casa de las Américas desde hace casi medio siglo al servicio de la creación en el campo de la literatura y todas las formas de expresión identitarias. Para nuestra entidad, los grandes logros en materia social que exhibe el pueblo cubano, son una clara demostración de la atención preferente que esa nación hermana dedica a la suerte de su población, sin discriminaciones de ninguna especie y con especial atención a la promoción humana por la vía de un sistema educacional de alta y reconocida calidad, de carácter democrático y solidario. Finalmente, no podemos sino consignar la deuda de gratitud que nuestro pueblo, y en forma muy especial, los intelectuales y artistas chilenos, hemos contraído hacia esa nación solidaria por su fraternal acogida y apoyo en los años más trágicos y dolorosos de nuestra historia. Hacemos votos por un tratamiento objetivo que respete la dignidad del pueblo cubano y sea consecuente con los altos principios que dieron origen y norman hasta hoy a la Organización de Naciones Unidas.

Juan Cameron
Secretario Internacional
Directorio de la Sociedad de Escritores de Chile
Santiago de Chile, 28 de agosto de 2008.